



### ～どんぐりコーチから～

塩山愛育園のお友達元気になっているかな？どんぐりコーチ！ようへいコーチはとても元気です！！元気いっぱいのお友達がたくさんいてうれしい気持ちになりました！色々な技にチャレンジして、カエルキャッチにも諦めないで「できた～！」とコーチに教えに来てくれました！最後の試合でも、ボールに勢よく走り、ドリブルからゴールに向かい！シュート！守るお友達も入れさせないように一生懸命追いかけていました！サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)／



### ～あい先生から～

ペアになって練習をしたり、チームに分かれて試合をしたりと、ボール遊びを通して様々な動きを経験しながら、楽しくサッカー教室に参加することができました。子どもたちも出来ずに諦めるのではなく、何度もチャレンジしようする姿が見られ私たちが嬉しく思いました。試合の際には、お互いに応援し合い、友達と一緒に喜んだり悔しがったりしながら取り組んでおり、普段見られない子どもたちの色々な表情を見ることができました。終わってからも教えて頂いたボール遊びを友達と一緒にしている姿がよく見られます。これからもボールを使った活動を取り入れていきながら楽しく運動あそびをしていきたいと思います！

### ～あかね先生から～

サッカー教室を子ども達はとても楽しみにしていて、当日はとても明るく元気なコーチに子ども達も負けないぞ！という気持ちの中で、楽しんで参加していました。園庭を自由に動いて空間の使い方を考えることやボールを使った遊びをしてボールとの距離感を掴んだり、瞬発力を養ったりすることを楽しみながら教えて頂き、私もボール遊びについて学ばせて頂きました。子どもたちの生き生きとした姿を見ることができ嬉しかったです。サッカー教室のあとに教えて頂いたボールを使った遊びをしている子どもの姿も見られました。園での普段の活動の中にも取り入れていきたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会